

# Seine-et-Marne : Vincent Eblé confie la tête de l'opposition à Smaïl Djebara

🏠 > Île-de-France & Oise > Seine-et-Marne | F. LÉ. | 23 mars 2018, 14h51 | [f](#) [t](#) [m](#) 1



Melun, ce jeudi. Smaïl Djebara, ici en train de voter pour l'exécutif du conseil départemental, a désormais le rôle d'animer l'opposition socialiste au département.  
Conseil départemental de Seine-et-Marne



## Le conseiller départemental remplace Vincent Eblé désormais très occupé en tant que président de la commission des finances du Sénat.

C'est le benjamin de l'assemblée départementale. A 32 ans, Smaïl Djebara (PS), élu du canton de Pontault-Combault, aspire aussi à « préparer l'avenir ». Il remplace désormais l'ancien président socialiste du conseil départemental durant onze ans, Vincent Eblé, 60 ans, comme leader de l'opposition socialiste. « Il y a trois ans, lorsque nous avons été battus, il y avait une exigence de veille sur ma gestion de l'institution durant mes mandats, explique le sénateur, président de la commission des Finances depuis octobre dernier. Mais je ne veux pas m'accrocher, place à la jeune génération ».

Julie Gobert ou Virginie Thobor auraient elles aussi pu prétendre à ce rôle. « La décision a été collective, souligne Vincent Eblé. Elles seront de toute façon actives aux côtés de Smaïl, Virginie dans les relations extérieures avec les syndicats et les associations, Julie à la riposte aux propositions de la majorité ».

Les deux femmes sont aussi très occupées par leur vie professionnelle, Virginie Thobor comme directrice technique nationale de la Fédération nationale de lutte et Julie Gobert en tant qu'enseignante-chercheuse. Smaïl Djebara, assistant parlementaire de Vincent Eblé, aura plus de facilité à se libérer. « Je ne vais jamais lui reprocher d'être à Melun pour s'occuper des affaires du département, sourit le sénateur. C'est aussi plus commode ».